

Chemnitz, 14.01.2021

## Wichtige Information zu dem HZV-Vertrag mit der AOK PLUS

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

wir wünschen Ihnen und Ihrem Praxisteam ein frohes neues Jahr und weiterhin viel Durchhaltevermögen sowie Gesundheit. Wir arbeiten auch in diesen Zeiten kontinuierlich an der Weiterentwicklung der HZV-Verträge und starten das neue Jahr daher mit der Mitteilung einer **Neuerung** im HZV-Vertrag mit der **AOK PLUS** mit Wirkung zum **01.04.2021**.

Die Leistung **P1 Versichertenpauschale** wird in ihren Grundzügen umstrukturiert. Nachfolgend sehen Sie auf einen Blick, was sich **ab Q2/2021** verändert und zu beachten gilt:

**Neue Leistungsbezeichnung in:**  
*P1 Jahresgrundpauschale*

**Erhöhung** des Vergütungsbetrags von **120,00 EUR** auf **129,00 EUR** pro Versichertenteilnahmejahr (VTJ), wobei **quartalsweise 32,25 EUR** ausbezahlt werden.

**Neue Abrechnungsregel:**  
Voraussetzung ist nun mindestens ein **Arzt-Patienten-Kontakt (APK)** innerhalb des Versichertenteilnahmejahres (VTJ)



### **Neues zum Leistungsinhalt:**

Um den Leistungsinhalt der P1 für Sie greifbarer darzustellen, haben wir diesen ausformuliert. Die aktuelle Version finden Sie in der Anlage 3 „*Vergütung und Abrechnung*“, die auf den Webseiten des Sächsischen Hausärzteverbandes sowie der HÄVG hochgeladen sind.

### **Was passiert, wenn innerhalb eines VTJ kein APK stattgefunden hat?**

Der für das jeweilige VTJ bereits ausbezahlte Betrag wird im Rahmen der letzten Abrechnung des VTJ **zurückgefordert**. Die HZV-Teilnahme des Patienten bleibt davon unberührt.

## **Ihre Fragen – Unser HZV-Team: Wir beraten Sie gerne!**

Sie haben dazu noch Fragen oder benötigen eine persönliche Beratung?

Wir stehen Ihnen telefonisch unter der **0371 43 300 133** oder per Mail unter [info@hzvteam-sachsen.de](mailto:info@hzvteam-sachsen.de) zur Verfügung. Den Kundenservice der HÄVG erreichen Sie unter der **02203 5756 1111** sowie per Mail unter [kundenservice@haevg-rz.de](mailto:kundenservice@haevg-rz.de).

Ich verbleibe mit freundlichen und kollegialen Grüßen.

Steffen Heidenreich  
Vorsitzender des Sächsischen Hausärzteverbandes e. V.